

Informationen zur Konsultation Knappheitskomponente AEP

Im Rahmen des Artikels 10 der Guideline on Electricity Balancing (EBGL) führen die deutschen Übertragungsnetzbetreiber (ÜNB) eine öffentliche, schriftliche Konsultation zur Weiterentwicklung der Knappheitskomponente des Ausgleichsenergiepreises (AEP) durch. Die Konsultation startet am 14.08.2020 und endet am 25.09.2020.

Die Unterlagen zur Konsultation finden Sie unter:

<https://www.regelleistung.net/ext/static/konsultation-aep-2019>

Ihre Konsultationsbeiträge und auch mögliche Rückfragen senden Sie bitte an aep@regelleistung.net.

Die ÜNB behalten sich vor alle eingereichten Anmerkungen zu dem Konsultationsdokument unter www.regelleistung.net zu veröffentlichen und der BNetzA zu übergeben. Sofern Ihre Stellungnahme Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse beinhaltet, senden Sie bitte zusätzlich eine an den entsprechenden Stellen geschwärzte Version.

Außerdem bieten die ÜNB am 14.09.2020 ab 13 Uhr einen Konsultationsworkshop im Onlineformat an und werden die entsprechenden Einwahldaten rechtzeitig vor dem Workshop an die Marktteilnehmer und Verbände versenden.

Nach Auswertung und Würdigung aller fristgerecht eingereichten Konsultationsbeiträge werden die ÜNB die weiterentwickelte Knappheitskomponente der BNetzA zur Genehmigung vorlegen.

Information on consultation of scarcity component of imbalance settlement price

Pursuant to Article 10 of the Commission Regulation (EU) 2017/2195 of 23 November 2017 establishing a guideline on electricity balancing, the German TSOs launch a public consultation on the evolution of the scarcity component of the imbalance settlement price. The consultation starts on 14 August 2020 and ends on 25 September 2020.

All documents regarding the consultation can be found under

www.regelleistung.net/ext/static/konsultation-aep-2019. Please send your statements regarding the consultation to aep@regelleistung.net.

Additionally, the TSOs will offer an online consultation workshop on 14.09.2020, 1 p.m. and will send the log-in data in time to market participants and associations.

After the evaluation of all statements the TSOs will submit the enhanced scarcity component of the AEP to BNetzA for authorization.